

## El Centro Coworking exhibe piezas del Museo Etnológico en una iniciativa pionera de difusión del patrimonio local

15/03/2016



El Ayuntamiento de Elda, a través del Centro de Emprendedores Elda Coworking, ha lanzado una **iniciativa pionera en la con el fin de promocionar los museos de la ciudad**. En esta ocasión, la idea es mostrar distintas piezas del Museo Etnológico en este y otros espacios, como el Hospital de Elda, concejalías y delegación de Hacienda, para dar a conocer el contenido del citado museo. Concretamente, las piezas que ahora se exhiben en el centro Coworking son un **proyector de cine, una amplificadora fotográfica y un antiguo**

**surtidor de gasolina**, entre otras. Estas piezas se encontraban almacenadas porque el Museo Etnológico no dispone de espacio suficiente para exponer al público todo lo que tienen, al tiempo que contribuyen a la difusión del patrimonio cultural de nuestra ciudad.

El nuevo director de Elda Coworking, Javier Rivera, ha matizado que esta es una **primera acción, aunque pretenden abrir el proyecto al resto de museos y entidades públicas de Elda**. Por su parte, el director del

Museo Etnológico, Tomás Palau, ha destacado que "el museo posee una gran colección de piezas que hablan de los orígenes de los oficios de nuestra ciudad".